
4 Pièces

290 m²

Réf. BQMC-AP400V

22 000 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Le  Panorama à  Monaco  est  un  immeuble  remarquable  situé  au  cœur

de  la  principauté,  près  du  port  principal.  Avec  sa  forme  distinctive  et

ses  beaux  volumes  extérieurs  ,  le  bâtiment  s'impose  comme  une

merveille  architecturale  moderne  dans  une  ville  connue  pour  ses

somptueux bâtiments de style Belle Époque.Cet appartement, spacieux

et moderne, dispose de 3 chambres, d'un double salon, d'une cuisine,

d'une  salle  de  bain,  d'une  salle  de  douche,  de  toilettes  invités,  d'un

balcon et d'une grande terrasseNotre partenaire architecte d'intérieur a

réalisé un magnifique et luxueux projet de réaménagement ...

The  Panorama  building  in  Monaco  is  a  striking  high-rise  structure  located  in  the

heart of the principality by the main harbour. With its distinctive shape and spatious

exterior, the building stands out as a modern architectural marvel in a city known for

its opulent Belle Époque-style buildings.This spacious and modern apartment offers

3  bedrooms,  double  living-room,  kitchen,  1  bathroom,  1  shower-room,  guest

toilet,  balcony  and  big  terraceOur  Interior  designer  partner  has  carried  out  a

magnificent  and  luxurious  remodeling  and  renovating  from  top  to  bottom  project,

giving it a fresh and ...

BERRY QUINTI MONACO

20 avenue de la costa - 98000 MONACO
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